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Lieber Christian, sehr geehrter Herr Flügge,

 
für die kommende Sitzung des AUKIV hätte ich gerne folgende Fragen schriftlich beantwortet:

 

Im Rahmen der Vorstellung der Pläne für den Betriebshof Obereschbach wurde auch eine 

optionale Planung für eine Dienstwohnung auf dem Gelände erwähnt.

 

1. Inwieweit gibt es konkrete Pläne für eine Wohnung auf dem Betriebsgelände?

2. Handelt es sich hierbei um eine Dienst- oder eine Betriebswohnung?

3. Wie groß soll diese werden und wie viel soll sie kosten?

4. Werden die Kosten auf die Gebühren umgelegt?

5. Für wen ist diese Wohnung gegebenenfalls geplant?

 

Mit freundlichen Grüßen

 

Mirko Komenda

Sprecher der SPD-Fraktion

im Ausschuss für Umwelt, Klima, Infrastruktur und Verkehr

 


